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４月９日（水）に対面式・生徒会
オリエンテーションを実施しました。
緊張の面持ちの新入生に対して、

２・３年生が温かく出迎え、常呂高
校の生徒会活動・委員会活動、学校
行事、部活動紹介をしました。
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地域とともに歩む常呂高校のいまをお伝えします―。
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令和６年度姉妹友好都市国際交流派遣事業と

して3/5(水)から3/15（土）までカナダ・アル

バータ州・バーヘッド町に、３名の生徒が訪問

しました。

初の海外旅行で不安もありましたが、現地の

方々に温かく迎えられ、楽しく有意義に日程を

こなすことができました。バーヘッドの子供た

ちへの常呂町紹介プレゼンテーションは大いに

盛り上がり、伝統のキルティング体験学習など

中身の濃い、思い出深い訪問となりました。今

後もこの交流活動が更に発展していくことを胸

に刻み、笑顔で帰国しました。

後日、常呂高校において、事業の報告会を行

いますので、是非いらしてください。

式の後半では、生徒会書記局が企
画した「ジェスチャーゲーム」を通
じて異学年交流を行い、新入生・在
校生の親睦を深めることができまし
た。

４月８日（火）、入学式を挙行し、

11名の新入生を迎えました。

真新しい制服で入場した新入生は、在校生、

教職員、保護者の皆様、来賓の方々から大

きな拍手で迎え入れられました。

先輩たちからのバトンを受け継ぎ、新しい

常呂高校を創りあげていきましょう！
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新入生11名を迎え、令和7年度
が始まりました。新入生は常呂町
内出身が7名、網走からの生徒が
4名です。

生徒募集に関しては昨年度同様
に厳しい状況が続いています。学
校としては「まちと常呂高校未来
プロジェクト」のサポートをいた
だきながら、さらなる魅力のある
学校を目指し頑張っていきたいと
考えています。

地域実習、職場体験など様々な
場面でお世話になります。今年度
もよろしくお願いします。

新年度を迎えて 校長 森山 忍
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【５月 学校行事予定】

７（水）前期授業参観週間～１６日
８（木）１年教育相談週間～１６日

歯科検診 尿検査予備日

１２（月）文化講演会、進路講習

１４（水）進路相談会、自治区ＡＬＴ来校

１５（木）スクールカウンセラー来校

１９（月）選択科目オリエンテーション

進路講習

２０（火）高体連壮行会

２２（木）高体連集約大会～２４日

２６（月）進路講習

２９（木）自治区ＡＬＴ来校

【５月 学校行事予定】

７（水）前期授業参観週間～１６日
８（木）１年教育相談週間～１６日

歯科検診 尿検査予備日

１２（月）文化講演会、進路講習

１４（水）進路相談会、自治区ＡＬＴ来校

１５（木）スクールカウンセラー来校

１９（月）選択科目オリエンテーション

進路講習

２０（火）高体連壮行会

２２（木）高体連集約大会～２４日

２６（月）進路講習

２９（木）自治区ＡＬＴ来校

新しい職員の紹介

教諭 宿野部 英（理科）

厚岸翔洋高校より赴任して
参りました。農業や水産業な
ど魅力あふれるこの地域を生
徒と一緒に学び尽くしていき
たいと思います！

どうぞよろしくお願いいたしま
す。
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教頭 龍 聡己（数学）

千歳北陽高校から参りまし
た。オホーツク管内の勤務
は初めてです。早く常呂に馴
染んで、魅力あふれる学校
づくりに努めて参りますので、
どうぞよろしくお願いいたし
ます。

教諭 浪岡 大睦（保健体育）

群馬県しろがね特別支援学
校より赴任してきました。
常呂高校の元気な生徒たち
に負けないよう、精一杯頑張
りたいと思います。
どうぞよろしくお願いします。

教諭 鎌田 聖司（数学）

美幌高校より赴任して参り
ました。生徒数が少ない学
校ですが、“少ないからでき
ること”もたくさんあると思い
ます。生徒と一緒に見つけ
ていきたいと思います。

教諭 沼田 幸一（英語）

この３月で定年退職し、新た
な人生をここ常呂高校から始
めることとなりました。

サッカーをこよなく愛する６１
歳は精神年齢１６歳。新１年
生の担任としてバリバリ働き
ます！

教諭 佐藤 駆（保健体育）

札幌創成高校より赴任して
参りました。母校で働かせて
いただけること、大変嬉しいで
す。常呂高校の生徒が少しで
も楽しいと思えるよう、学校生
活等々尽力します！
よろしくお願いします。
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教諭 金川 佳美（国語）

３年ぶりに常呂高校に戻っ
て参りました！常呂町民歴も
かなり長くなっております。生
徒さんや地域の方といろいろ
な場面で楽しく活動できたらと
思います。よろしくお願いいた
します！
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